

Rundschreiben Nr. 722

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 09. Dezember 2014

Beginn: 18.45 Uhr

Ende: 22.00 Uhr

Entschuldigt: Johann Daxinger, DI. Dr. Andreas Gangl, Markus Gärtner, Christian Höher, Andreas Wurm, Reinhard Ziebermayr

Anwesend: Präsident Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Julia Bernhard, Mag. Christian Engl, Robert Ganglberger, Dietmar Hiermann, Gerald Huemer, Dir. Hubert Kammerhuber, Mag. Wilfried Kuran, Florian Mostbauer, Gerhard Riegler,

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung der Protokolle

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig. Das RS 721 wird genehmigt.

4. Berichte und Anträge

Präsident / Landesspielleitung:

- Der Präsident erzählt von der Klausur und Präsidiums- / Vorstandssitzung des ÖSB. Er erläutert u.a. die Zusagen für Förderungen 2015 von Seiten der BSO und informiert über die sportlichen und auch Satzungsänderungen die in den nächsten Sitzungen behandelt werden. Ab der Saison 2016/17 sollen sich grundlegende Änderungen im Bereich Nachwuchsarbeit in den Vereinen ergeben. Nähere Details sind im Protokoll auf www.chess.at nachzulesen.
- Es wurden zwei Titel an Oberösterreicher verliehen: Julia Bernhard wurde der Titel WMk; Gerald Huemer der Titel ÖS verliehen. Von Seiten des Vorstandes wird gratuliert.
- OÖ ist bei der nächsten B-Trainer-Ausbildung nicht vertreten. Auf Grund der Richtung, die der ÖSB vorsieht, wird es in den nächsten Jahren notwendig sein Vertreter aus OÖ bei den Ausbildungen dabeizuhaben.
- Es hat sich kein weiterer Bewerber um die Durchführung der Landesmeisterschaft im Turnierschach 2015 gemeldet. Somit wird diese an St. Valentin vergeben.

Schriftführer / Presse/Öffentlichkeitsreferent:

- Vom Landestrainer Fröwis ist ein Schreiben eingegangen. Dieses wurde besprochen und der Schriftführer wird ihm antworten.

Schulschachreferent:

Der Referent informiert über Veranstaltungen im kommenden Jahr. Für Schulen sind noch ausreichend Schulschachpakete verfügbar. Für nähere Informationen steht der Referent gerne zur Verfügung.

Kassier:

4 Vereine sind nach wie vor die Verbandsabgaben säumig. Die B-Kader-Abrechnung an den ÖSB erfolgt in den nächsten Tagen.

Damenreferent:

Beim Mädchenschachtag in Hörsching waren 14 Teilnehmerinnen anwesend. Frau Bernhard informierte über einen Vorschlag von Herrn Mag. Freh.

Kreis Süd:

Die Schülerliga ist im Laufen.

Kreis Mitte:

Der Kreisvertreter berichtet von den letzten Bundesligarunden in Taufkirchen sowie von der Jugendliga. Es wird von Seiten des Präsidenten angeregt, bei der nächsten Jugendliga auch einen Bericht an die Presse zu senden, sowie auf der Homepage zu veröffentlichen.

Für die Sport & Fun - Messe in Ried ist ein Termin für die Vorbereitungsbesprechung im Jänner in Planung. Dieser wird in den nächsten Tagen per Mail ausgesandt.

Kreis Nord:

Der Kreisvertreter informiert von dem Schülerliga.

Jugendreferent:

Die Landesmeisterschaft im Turnierschach für die Gruppe U18 wird im Rahmen des Aschacher Turniers durchgeführt. Die Ausschreibung wird in den nächsten Tagen erscheinen.

Für die Klarstellung über Teilnahmeberechtigung in den einzelnen Kategorien stellt der Referent folgenden TuWo Antrag:

§10.3 ergänzend: „Sofern Landesmeistertitel verschiedener Altersklassen in einem gemeinsamen Bewerb ausgespielt werden (geringe Teilnehmerzahl, organisatorische Gründe) hat jeder Teilnehmer bei der Nennung bekannt zu geben, in welcher Klasse der Spieler antritt.“
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Eloreferent:

Die Elowertung ist Tagesaktuell.

Allfälliges:

- 2016 findet am 10./11. September die Staatsmeisterschaft im Schnell- und Blitzschach im Neuen Rathaus Linz statt. Am 10. September wird auch die Jugend-Landesmeisterschaft im Schnellschach dort ausgetragen. Es wird eine Idee in dem Raum gestellt, auch die Senioren-MLM im Schnellschach am 10. September dort auszutragen.
- Es sind TuWo-Änderungsvorschläge von Herrn Hiermann ausgearbeitet worden. Diese werden besprochen und anschließend einstimmig angenommen.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 30.01.2015 um 19.00 Uhr im Gasthaus „Zum Goldenen Rößl“, Herbert Loimayr, Reiterstraße 7 in Aschach statt.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer